5. ТРУД / LABOUR
5. ТРУД / LABOUR

5.25. ЧИСЛЕННОСТЬ БЕЗРАБОТНЫХ ПО ПОЛУ и группам занятий по последнему месту работы в 2016 г.1)

unemployMENT by sex and occupational group by reference to THE last job in 20161)

	
	Всего,
тыс. 
человек 

Total,
thou.
persons
	в том числе

including
	Распределение
по полу, процентов

Distribution by sex percent
	

	
	
	мужчины

male
	женшины

female
	мужчины

male
	женшины
female
	

	Всего 
	4243
	2269
	1975
	53,5
	46,5
	Total

	Руководители
	115
	69
	47
	59,5
	40,5
	Managers  

	Специалисты высшего уровня 
квалификации
	365
	136
	229
	37,3
	62,7
	High-skilled professionals

	Специалисты среднего уровня 
квалификации
	284
	120
	164
	42,2
	57,8
	Mid-level specialists

	Специалисты, занятые подготовкой и оформлением документации, учетом 
и обслуживанием
	114
	15
	99
	13,5
	86,5
	Specialists engaged in the execution of documentation, accounting and service 
delivery

	Работники сферы обслуживания и торговли, охраны граждан и собственности
	661
	185
	476
	28,0
	72,0
	Service and sales workers, workers engaged in individual and property protection

	Квалифицированные работники сельского и лесного хозяйства, рыбоводства и рыболовства
	73
	40
	33
	55,0
	45,0
	Skilled workers in agriculture,forestry,
fishing farming and fishery

	Квалифицированные рабочие промышленности, строительства, транспорта и рабочие родственных занятий
	534
	435
	99
	81,5
	18,5
	Skilled workers in manufacturing, construction, transport and related activities 

	Операторы производственных установок и машин, сборщики и водители
	430
	380
	50
	88,3
	11,7
	Operators of industrial machines and vehicles, assembly workers and drivers

	Неквалифицированные рабочие
	574
	358
	216
	62,4
	37,6
	Unskilled workers 


1) Занятия в соответствии с Общероссийским классификатором занятий (ОК 010-2014).

1) Activities defined according to the Russian Classifcation of Occupations (ОК 010-2014).
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